



IDA GRINSPAN, rescapée d'AUSCHWITZ, témoigne devant les 3èmes

publié le 10/12/2009

Elle vient d'avoir 80 ans, elle en avait 14 en janvier 1944 lorsque 3 gendarmes de Melle sont venus la chercher à Sompt, après minuit, pour l'envoyer vers une destination dont peu sont revenus : le camp d'extermination d'Auschwitz, en Pologne, où ont été exterminés 1,1 million de Juifs.

Cette semaine, dans la nouvelle salle polyvalente du collège, devant tous les élèves de 3ème qui ont su se mettre à la hauteur de l'évènement, elle a raconté son chemin de croix et répondu à de nombreuses questions.

Les élèves l'ont remerciée par 2 poèmes et 2 chansons, dont un rap écrit par des lycéens de Mantes la jolie.

Née avec un prénom et un nom, française laïque d'origine juive polonaise, elle était devenue un numéro parce qu'une idéologie raciste en avait décidé ainsi.

Mémoire et histoire ont ainsi été conjuguées pour aider les adolescents de 3ème à devenir des citoyens mieux éclairés.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.